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Выборы�2015

Семь шагов в достойное будущее

В НАЧАЛЕ ПРЕСС
КОН

ФЕРЕНЦИИ замести

тель председателя горсо


вета Ренат Сулейманов рас

сказал о семи пунктах предвы

борной программы и отметил,
что она основана на материа

лах предвыборной кампании
Анатолия Локотя 2014 года, но
при этом адаптирована к со

временным реалиям.

— Эта программа является
результатом коллективного
труда членов нашей партии.
Она состоит из семи направ

лений, в каждом из них даётся
оценка текущему состоянию
дел и сформулированы задачи,
над которыми предстоит рабо

тать нашим фракциям. Разде

лы посвящены промышленно

сти, состоянию сельскохозяй

ственного комплекса, инфра

структуре города и области,
социальной политике, ЖКХ и
благоустройству, вопросам по

литического пространства и
бюджету области, — рассказал
Ренат Сулейманов. — По сути,
эти темы охватывают всю сфе

ру управления и обществен

ной жизни. Наша программа
имеет определённую преемст

венность и адаптирована под
те задачи, которые должна ре

шать законодательная и ис

полнительная власть. Мы хо

тим, чтобы наша кампания

была открытой и направлен

ной на решение проблемных
вопросов, волнующих жите

лей города Новосибирска и
области. 

Ренат Сулейманов обнаро

довал некоторые тезисы, кото

рые входят в программу
КПРФ, а именно: предложе

ние Сибирского отделения
РАН о создании на базе Ака

демгородка Национального
исследовательского центра.
Вторая инициатива — это уве

личение северного районного
коэффициента, который дол

жен быть распространён не
только на заработную плату,
но и на пенсии, на пособия и
социальные выплаты. И тре

тье — возвращение прямых
выборов в муниципалитетах.

Заместитель председателя
Законодательного собрания
Новосибирской области Вла

димир Карпов рассказал о VII
съезде народных депутатов и
выборных должностных лиц
Новосибирской области.

— Каждый наш съезд посвя

щён общественно значимым
темам, — отметил Владимир
Карпов. — Сейчас, на мой
взгляд, наступил переломный
момент: выборы мэра Новоси

бирска стали серьёзным про

рывом, позволившим изме

нить стратегическое направле


ние деятельности муниципаль

ной власти. Это нужно сделать
и для государственной власти.
Успех, достигнутый на выборах
мэра в 2014 году, нужно закре

пить 13 сентября. Мы рассчи

тываем, что будем убедительны
и получим необходимую под

держку избирателей, которая
поможет решить многие заста

ревшие проблемы.

Секретарь обкома КПРФ по
агитации и пропаганде Иван
Конобеев обратил внимание
на то, что выборы 13 сентября
— совмещённые. Выбираются
сразу два уровня власти: муни


ципальная, самая близкая к
жителям, и региональная.

— Когда мы говорим о пред

выборной программе, то не за

бываем, что есть и приложение
к этой программе, где изложе

ны концептуальные вещи, ко

торые будут реализоваться при
победе коммунистов на выбо

рах. Кроме того, есть блок, где
мы рассказываем о локальных
проблемах в округах, — отме

тил Иван Конобеев. — Я, как
кандидат по одномандатному
округу, могу сказать, что они
не так заметны на фоне гло

бальных вещей, о которых го


ворится в программе, но они
так же важны: это городская
среда, безбарьерная среда, пе

шеходные дорожки, озелене

ние, то есть вещи, касающиеся
всех новосибирцев. Кроме то

го, необходимо понимать, что
не все избиратели разбираются
в том, какие уровни власти чем
занимаются. Одна из задач
кандидатов — объяснить лю

дям структуру выборов и рас

сказать о своей программе, за

чем она нужна и каков план
работы. 

Алина ПОЛЬНИКОВА.

В Новосибирском обкоме КПРФ состоялась
пресс�конференция, посвящённая презентации
предвыборной программы Компартии на выбо�
рах в Совет депутатов города Новосибирска и
Законодательное собрание региона. На пресс�
конференции выступили секретари областного
комитета КПРФ Ренат Сулейманов, Владимир
Карпов и Иван Конобеев.

А КАКОВЫ ФАКТЫ? Они очевид

ны: в городе размещено около 70
баннеров КПРФ, у «Единой Рос


сии» же в два раза больше — 150.
Встречаются также баннеры «Справед

ливой России», ЛДПР и даже «Роди

ны». Если говорить о «партии власти»,
можно вспомнить 120 баннеров, при

зывающих на праймериз «Единой Рос

сии», а также поздравления отдельных
представителей партии с 9 Мая. Види


мо, сам факт того, что коммунисты мо

гут использовать наружную рекламу,
на которую раньше имела негласную
монополию только «Единая Россия»,
вызывает у их оппонентов яростное
негодование. Иногда не только словес

ное: так, 1 августа с баннеров кандида

та от КПРФ Ивана Конобеева в Заель

цовском районе таинственным обра

зом исчезли все изображения.

«На момент публикации трудности

с размещением предвыборных банне

ров возникли у нескольких кандида

тов, которые идут на выборы при под

держке ЕР», — также говорится в ма

териале. Впрочем, пример кандидата
от «Единой России» по Центральному
району Александра Зырянова, банне

ры которого красуются во всём райо

не, показывает, что никакой дискри

минации по партийной принадлежно

сти в отношении кандидатов нет. А та


кой скандал позволил бы претенден

там от «партии власти» создать репу

тацию жертв, борцов с системой и да

же надеяться на протестный электо

рат. Следствием чего и стало появле

ние таких публикаций.

— У «Единой России» 150 билбор

дов. Так что страдания по поводу того,
что у этой партии меньше щитов, чем у
КПРФ, не находят подтверждения. На
самом деле соотношение — один к
двум в пользу ЕР. Плач о том, что ЕР
зажимают, оставляют их бедных без на

ружной рекламы, не соответствует дей

ствительности, — говорит второй сек

ретарь Новосибирского обкома КПРФ
Ренат Сулейманов. — Сейчас в Ново

сибирске действительно созданы рав

ные условия для представителей поли

тических партий — по крайней мере,
по части доступа к наружной рекламе.
И это, как видно, не всем нравится.

Иван СТАГИС.

Кому не дают наружную рекламу

Дорогу малодым

14—16 августа в
Новосибирской обла�
сти проходил IV слёт
активистов ЛКСМ РФ
«Торнадо». На этот
форум прибыли более
50 делегатов из девя�
ти регионов Сибир�
ского федерального
округа. В его работе
приняли также учас�
тие первый секретарь
ЦК ЛКСМ РФ Анато�
лий Долгачёв и заве�
дующий отделом ЦК
КПРФ по молодёжной
политике Ярослав Ли�
стов. Финальным ак�
кордом «Торнадо»
стала встреча делега�
тов с лидером новоси�
бирских коммунистов,
мэром Новосибирска
Анатолием ЛОКОТЕМ.

К АК РАССКАЗАЛ первый
секретарь Новосибир

ского областного отделе


ния ЛКСМ Роман Яковлев,
комсомольцы собрались, что

бы обменяться опытом обще

ственной и политической ра

боты. Активистов произвольно
разделили на несколько команд,
каждая из которых представ

ляла одну из парламентских
партий, и каждая команда

партия должна была подгото

вить свою избирательную про

грамму и агитационную про

дукцию. Лучшие образцы
агитпродукции, по словам Ро

мана Яковлева, обком КПРФ
намерен использовать в теку

щей избирательной кампании
в Новосибирской области.

О том, как грамотно органи

зовать свою кампанию уже не
в игре, а в реальной политиче

ской жизни, рассказали секре

тари Новосибирского обкома
КПРФ Ренат Сулейманов и
Иван Конобеев, руководители
отдела агитации и пропаганды
обкома Глеб Черепанов и об

ластного отделения ЛКСМ
РФ Роман Яковлев.

В частности, Ренат Сулей

манов проанализировал рас

клад политических сил в Но

восибирской области, предпо

чтения избирателей, недобро


совестные методы агитации со
стороны основных оппонен

тов коммунистов и, главное,
поделился опытом, как этому
противостоять в день голосо

вания. Это настолько заинте

ресовало «торнадовцев», что
вопросы после доклада про

должали поступать длительное
время, выходя даже за рамки
выборной тематики. Полити

ческие процессы на междуна

родной арене, их оценка с точ

ки зрения марксизма
лени

низма — это то, что всерьёз
интересует сегодня коммунис

тическую молодёжь.

А вот как эту информацию
донести до населения, расска

зал Иван Конобеев. Секретарь
обкома привёл в пример ряд

запоминающихся акций ново

сибирских коммунистов: «Па

рад табуреток» после назначе

ния Сердюкова министром
обороны, проезд по Красному
проспекту автомобиля с пус

тым бензобаком после повы

шения цен на бензин и другие
мероприятия, которые нахо

дят отклик у граждан. «Торна

довцам», оказалось, тоже есть
чем поделиться в этом плане.
По словам алтайских комсо

мольцев, после повышения
цен на проезд в общественном
транспорте остановки скоро
оккупируют «зайцы» — люди в
соответствующих масках и с
заячьими ушами. Они вынуж

дены превратиться в этих
представителей фауны из
за

нехватки денег на проезд. Там
же, на Алтае, около рынка, на
фоне плакатов, изображаю

щих уничтожение продуктов,
активисты собираются всем
нуждающимся раздавать про

дукты. Хакасские комсомоль

цы большое внимание уделя

ют пропаганде здорового об

раза жизни, и их мероприятия
преследуют именно эту цель.

Как ещё, помимо акций,
рассказать о себе, как выстро

ить отношения с журналиста

ми и даже учредить собствен

ное СМИ — об этом рассказа

ли Иван Конобеев и Глеб Че

репанов на примере газеты об

кома КПРФ «За народную
власть!» и других агитматериа

лов Компартии, выпускаю


щихся в рамках избиратель

ных кампаний.

Очень живым было обсуж

дение выступления Романа
Яковлева о работе непосредст

венно «в полях», поскольку
практически всем делегатам
хотелось поделиться своим
опытом и расспросить об этом
товарищей из других регионов.

Помимо практических зна

ний, внимание было уделено и
теории. И здесь помогли почёт

ные гости слёта — первый секре

тарь ЦК ЛКСМ Анатолий Дол

гачёв и руководитель отдела ЦК
КПРФ по молодёжной полити

ке Ярослав Листов. Так, лидер
комсомолии отметил, что в мо

лодёжной среде наблюдаются
культ лёгких денег, индивидуа

лизм, пропагандируемые круп

ным бизнесом, а также нацио

нализм, поднятый на знамя те

ми же силами с целью разоб

щить людей и сохранить свои
позиции во власти. И сейчас за

дача ЛКСМ — противостоять
этим тенденциям, для чего мо

лодёжи необходимо повышать
свой образовательный уровень в
политическом и идеологичес

ком плане. А вот о том, что необ

ходимо изменить как в системе
образования, так и в молодёж

ной политике в целом, подробно
рассказал Ярослав Листов.

— Мы хотим, чтобы пробле

мы молодёжи решались ком

плексно и взаимосвязанно, —
сказал Ярослав Листов. — На

пример, молодым семьям на

вязывают ипотеку. Мы убеди

лись в том, что падение рубля
негативно отразилось на мно

гих людях. Поэтому мы высту

паем за комплексное измене

ние всей системы законода

тельства в пользу молодёжи.

Завершающим «аккордом»
«Торнадо» стала встреча его
участников с лидером новоси

бирских коммунистов, мэром
Новосибирска Анатолием Ло

котем.

Как отмечают организаторы
слёта, за несколько дней моло

дые активисты ЛКСМ смогли
получить неоценимый опыт ра

боты в команде, знания и, ко

нечно, новых товарищей по по

литической борьбе.

Пресс�служба 
Новосибирского 
обкома КПРФ.

Комсомольское
«Торнадо»

12 августа на сайте «Континент Сибирь Онлайн» появился материал «Мест больше нет», суть
которого проста и понятна: красная мэрия Новосибирска, вопреки заявлениям Анатолия Ло�
котя о равных для всех кандидатов условиях, препятствует кандидатам�одномандатникам от
«Единой России» в размещении своей наружной рекламы в тех округах, где сильны позиции
коммунистов. «По ощущениям многих собеседников «Континента Сибирь», в настоящее вре�
мя в Новосибирске превалируют щиты «команды Локотя», то есть Новосибирского обкома
КПРФ», — говорится в публикации. Но ощущения, как известно, — вещь субъективная.

П ОВОДОМ для общения с парламента

риями
коммунистами послужил кон

фликт жителей многоэтажки с управля


ющей компанией ООО «ЖЭК». Жильцы счи

тают, что данная УК бесконтрольно списывает
денежные средства, собранные на текущее со

держание жилья, включает в оплату те виды ра

бот, в которых нет надобности, часто завышает
их стоимость, составляет протоколы фиктив

ных собраний. С их слов, все обращения в УК
ООО «ЖЭК» с требованием качественно об

служивать дом остаются без внимания, а со

стояние жилья постоянно ухудшается.

— Устав от бесхозяйственности и надуман

ных поборов со стороны УК, в апреле 2015 го

да жильцы провели общее собрание и избрали
товарищество собственников недвижимости
(ТСН) «Центр», но его правление до сих пор не
может приступить к работе, так как директор
УК «ЖЭК» Киселёва не передает техническую
документацию на дом, — рассказала житель

ница Елена Ивановская.

Параллельно, как рассказали участники
встречи, обитатели дома обратились в суд с ис

ком о признании незаконным решения общего
собрания собственников от 18 сентября 2014
года, по итогам которого были подтверждены
полномочия управляющей организации ООО
«ЖЭК». «Собрание в очной форме не проводи

лось, повестка дня и сроки проведения до соб

ственников не доводились, повестка дня в про

токоле не совпадает с принятыми решениями,
итоги голосования по некоторым вопросам
выведены неверно», — говорилось в исковом

заявлении. Рассмотрев его, Центральный рай

онный суд г. Барнаула 29 мая 2015 года признал
решение общего собрания недействительным.
Однако, вопреки этому, УК продолжает обслу

живать дом.

— Управляющие компании — это коммерче

ские организации, и они не заинтересованы в
снижении расходов жильцов на обслуживание
дома. Да и качество оказываемых услуг чаще
всего оставляет желать лучшего. Если грамот

но организовать товарищество, то дом можно
будет содержать в хорошем состоянии без
лишних расходов, и здесь мы целиком и пол

ностью разделяем позицию жильцов, органи

зовавших ТСН.

Чтобы практически помочь в сложившейся
непростой ситуации, я направил письменное
обращение прокурору г. Барнаула Владимиру
Елизарову с просьбой принять меры прокурор

ского реагирования по исполнению судебного
решения Центрального районного суда г. Бар

наула № 2
1877 2015 года и проверить закон

ность действий УК ООО «ЖЭК», не передав

шей техническую документацию на дом по ад

ресу: ул. Чкалова, д. 57, организации, избран

ной собственниками жилья. И в дальнейшем
депутаты
коммунисты намерены оказывать
жильцам помощь и держать этот вопрос на
контроле, — прокомментировал Андрей Сар

таков, первый секретарь Барнаульского горко

ма КПРФ, руководитель фракции коммунис

тов в городской Думе.

Пресс�служба 
Барнаульского горкома КПРФ.

За помощью — 
к депутатам

За достойную медицину!

О ДНАКО объём оказа

ния в 2015 году паллиа

тивной медицинской

помощи в стационарных усло

виях занижен в 2,5 раза; нор

матив финансовых затрат на
один пациенто
день лечения
в условиях дневных стациона

ров составил 755,8 рубля вме

сто гарантированных государ

ством 840,64 рубля, затраты на
один случай госпитализации в
стационар — чуть более 41 ты

сячи рублей вместо почти 93
тысяч рублей, а один койко

день стационарной паллиа

тивной помощи — 1844,8 вме

сто 2486,11 рубля. Также были
существенно занижены нор

мативы финансирования на
плановый период 2016—2017
годов и подушевые нормати

вы финансирования за счёт

ассигнований областного бю

джета в расчёте на жителя об

ласти: в 2015 году — 3256 руб

лей вместо 4858,71 рубля; в
2016—2017 годах — 3027,2
рубля вместо 5077,31 рубля и
5295,33 рубля соответственно.

Прокурор области обратил

ся в суд с заявлением о при

знании недействующими ука

занных положений програм

мы госгарантий. В судебном
процессе представители обл

администрации и территори

ального Фонда ОМС возража

ли против требований проку

ратуры, утверждая, что дейст

вующая региональная про

грамма позволит гражданам
получить необходимую мед

помощь. Областной суд удов

летворил заявление прокуро

ра в полном объёме.

Данную информацию про

комментировал первый секре

тарь Томского обкома КПРФ,
депутат областной Думы, глав

ный врач стоматологической
поликлиники № 1 Алексей Фё

доров: «Выявленные прокура

турой данные о том, что норма

тивы оказания бесплатной ме

дицинской помощи у нас в ре

гионе занижены по сравнению
с российскими показателями,
— это системное явление, ко

торое сложилось в Томской об

ласти на протяжении многих
лет. Ещё лет 10 назад я неодно

кратно обращался в соответст

вующие органы, поскольку
программа госгарантий у нас
не финансируется в полном
объёме. При этом тарифы и не

обходимые объёмы денежного
обеспечения на медицинские
учреждения никто чётко не
считал. Предполагаю, что они
всегда живут, жили и будут
жить в дефиците. Хотя в по

следние годы ситуация немно

го улучшилась: у врачей повы

силась зарплата, было закупле

но новое оборудование, начали
выделять большие деньги на
лечение онкологических забо

леваний, включая строительст

во радиологического каньона.
Но в целом если нормально
посчитать тарифы по здравоо

хранению, то, я думаю, дефи

цит будет не два миллиарда
рублей, а в два раза больше.
Потому что постоянное хрони

ческое недофинансирование
здравоохранения, постоянные
оптимизационные мероприя

тия привели к тому, что мы не
выполняем средние россий

ские нормативы».

Пресс�служба 
Томского обкома КПРФ.

И ЗВЕСТНЫЙ НА АЛТАЕ блогер комму

нист Юрий Красильников предложил
конкурсной комиссии свой вариант

этой символики, в котором в полной мере от

разил все великие свершения и успехи Совет

ской власти, поднявшей промышленность и
сельское хозяйство края на недосягаемую до
сей поры высоту. Автор абсолютно не оболь

щается тем, что именно его вариант учредите

ли конкурса примут. Уже достаточно двух орде

нов Ленина, чтобы его эскиз зарубить на кор

ню. У страны теперь иные кумиры, иные идеа

лы, иной путь развития, как и иные ордена. И
власть сегодняшняя, конечно же, попытается
отразить на этой эмблеме свои достижения.
Что, по большому счёту, не вызывает никаких
вопросов. Другой вопрос — какие достижения?
Можно только посочувствовать художникам:
задача перед участниками конкурса стоит не

имоверной сложности. Читатель, поскреби в
затылке и назови великие свершения сего


дняшней эпохи либерализации и приватиза

ции. Отразить в символике последнее место
края по зарплате в Сибирском регионе? Разо

бранный на кирпичики флагман сельскохо

зяйственного машиностроения — Алтайский
тракторный завод? Постигшие такую же участь
другие заводы, животноводческие комплексы,
незасеянные поля, оптимизированные школы
и больницы? По крайней мере, коммунисты
видят свой край в ореоле величия и славы через
призму достижений именно той великой эпохи
с целиной, с великими достижениями индуст

риализации, культурной революции, с плеядой
людей советской закалки, таких, как Шукшин,
Титов, Георгиев, Скурлатов, Калашников…
Что же касается символики Юрия Красильни

кова, то она отражает не только вчерашнюю
славу нашего края, но и его устремлённость в
будущее. И это будущее написано на знаменах
коммунистов.

Антон МАЙОРЕЦ.

Устремлённая в завтра
В СМИ появилось сообщение, что конкурс на лучшую символику к

80�летию Алтайского края, объявленный в начале года, продлён до 15
октября. Участвовать в нём могут все желающие, нужно только разра�
ботать эскиз символики. Авторы и коллективы самостоятельно пода�
ют свои работы через официальный сайт управления Алтайского края
по печати и информации после предварительной регистрации. С поло�
жением о конкурсе можно ознакомиться на сайте ведомства. 

По инициативе жильцов дома № 57 по ул. Чкалова
г. Барнаула состоялась встреча с депутатами фрак�
ции КПРФ в Барнаульской городской думе Андреем
Сартаковым и Анатолием Барсуковым.

Прокуратура
выразила
протест

Как стало известно, программа госгарантий
бесплатной медпомощи на территории области
на 2015 и на плановый период 2016—2017 годов,
утверждённая постановлением обладминистра�
ции, содержит нормативы объёмов помощи и за�
трат на её оказание ниже федеральных, что яв�
ляется нарушением закона. После внесения про�
курором области протеста областная админист�
рация довела нормативы оказания жителям об�
ласти амбулаторной помощи, в том числе про�
филактической, а также стационарной специа�
лизированной медицинской помощи на текущий
год до установленного государством уровня.


